

Varios policías vigilan el exterior de las oficinas electorales de Hillary Clinton. / AP

## Un hombre armado con una bomba entra las oficinas de la candidata Hillary Clinton

El individuo, que amenazaba con hacer explotar el artefacto, retuvo durante varias horas a dos voluntarios de la campaña de la senadora

 Al cierre de esta edición, el presunto terrorista seguía dentro del edificio. La Policía estadounidense no informó de lo que solicitaba ni de sus pretensiones.

AGENCIAS / WASHINGTON

Un hombre presuntamente armado con una bomba entró ayer en la oficina electoral de la aspirante a la candidatura presidencial Hillary Clinton en Nueva Hampshire (EEUU) y tomó dos rehenes, que soltó a las pocas horas.

Aunque al cierre de esta edición los datos eran muy confusos, todo parecía indicar que el individuo, que amenazaba con hacer explotar el artefacto, retuvo en el interior del edificio a dos voluntarios de la campaña de Hillary. La aspirante a la candidatura presidencial demócrata no se encontraba en la oficina en el momento del suceso, ya que estaba en Viena, en el estado de Virginia, donde iba a participar en una jornada electoral junto a otros aspirantes demócratas. No obstante, la senadora canceló su intervención tras enterarse del violento incidente.

La Policía informó de que el agresor es un hombre de unos 40 años que, según se cree, podría llevar una bomba adherida al cuerpo, pero este extremo no se había confirmado oficialmente.

Cuando el violento irrumpió en la oficina electoral, en ella estaban varias personas, entre ellas una mujer con un bebé a la que el hombre permitió salir del recinto.

hombre permitió salir del recinto. La mujer, que estaba muy nerviosa y pidió que llamaran a los agentes, comentó que el hombre podría llevar un artefacto explosivo debajo del abrigo.

No obstante, fuentes oficiales no pudieron informar de los propósitos del agresor.

La Policía, según informaron los medios locales, envió al lugar del suceso a un negociador experto en este tipo de situaciones para intentar solucionar rápidamente el incidente sin que haya derramamiento de sangre. Minutos después, la mediación tuvo éxito y el asaltante liberó a los dos rehenes, aunque anoche aún no se había entregado.

La zona donde se encuentra la oficina de Hillary Clinton alberga también otras sedes electorales en Rochester, como la del senador Barack Obama, que está ubicada a escasos metros, y la del también demócrata John Edwards.

TURQUÍA

PANORAMA

## Fallecen 57 personas al estrellarse un avión en «extrañas» circunstancias

EFE / ESTAMBUL

Un total de 57 personas murieron ayer al estrellarse un avión de pasajeros en el centro de Turquía, en un accidente que los expertos en aviación civil califican de «muy extraño».

La aeronave tipo MD83 de la aerolínea privada AtlasJet despegó del aeropuerto Atatürk de Estambul a las 0,51 hora local con 50 pasajeros y siete miembros de la tripulación, todos de nacionalidad turca, y con destino a Isparta.

A las 01,18 hora local, el capitán del avión contactó con la torre de control del aeródromo Suleyman Demirel de Isparta y pidió permiso para aterrizar en el destino previsto, y media horas después el piloto volvió a conectar para confirmar que el procedimiento para el aterrizaje se había cumplido.

En el preciso instante de que desde tierra se dio luz ver-

de al inicio de las maniobras, el contacto con el aparato se cortó y la nave desapareció de forma sorprendente del control de los radares.

En un principio se pensó que el avión podía haber caído al cercano lago de Burdur, pero posteriormente fue encontrada en la zona montañosa de Türbetepe gracias a la ayuda de radares militares, cinco horas después del siniestro.

Türbetepe, una montaña de 1.830 metros de altitud, se halla a 20 kilómetros de distancia del aeropuerto y, según certificó el gobernador de la provincia, Semsettin Uzun, «no es una zona de tráfico aéreo».

«No es posible entender cómo el avión se estrelló allí (...), relató Uzum, quien aseguró que el aparato se encontró partido en dos mitades y con las alas hechas pedazos. Nadie sobrevivió al accidente.



Algunos de los restos del avión siniestrado en Turquía. / REUTERS

SUDÁN

Exigen la ejecución de la maestra que llamó Mahoma a un oso de peluche

Miles de sudaneses se manifestaron ayer para protestar contra lo que consideran una «tibia sentencia» contra la profesora británica que puso el nombre de Mahoma a un oso de peluche, y pidieron que sea fusilada. Los ciudadanos corearon consignas como ¡Deshonra para Reino Unido! o ¡Matadla, matadla a tiros!.

EN EL MUNDO



RUSIA

Putin suspende oficialmente el Tratado de reducción de armas convencionales a El presidente ruso, Vladimir Putin, firmó ayer el decreto que suspende oficialmente la participación de Rusia en el Tratado FACE de reducción de armas convencionales en Europa a partir del próximo 12 de diciembre, 48 horas antes de las elecciones legislativas del domingo en las que él encabeza la lista favorita y el mismo día en que se clausuró en Madrid el Consejo Ministerial de la OSCE. Z TURQUÍA

Erdogan autoriza al Ejército a lanzar una operación bélica en el norte de Iraq El primer ministro turco, Recep Tayyip Erdogan, aseguró ayer que su Gobierno autorizó el pasado miércoles al Ejército a lanzar una operación militar transfronteriza en el norte de Iraq para luchar contra el grupo armado Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK). Decenas de soldados llevan meses concentrados en la zona limítrofe a la espera de una orden para iniciar la ofensiva.

3 ARGELIA

El FNL vence en los comicios provinciales y municipales a El conservador Frente de Liberación Nacional (FLN) venció en los comicios municipales y provinciales celebrados el pasado jueves en Argelia. El grupo obtuvo el 30,05 por ciento de los votos válidos, seguido del Reagrupamiento Nacional Democrático (RND), con el 24,5 por ciento, lo que supone que estos dos partidos conservadores tendrán mayoría en los consejos de gestión. La participación fue del 44,09 por ciento.

4 GRAN BRETAÑA

cadena de atentados con 'bombas sucias' a La ministra británica del Interior, Jacqui Smith, afirmó ayer que Reino Unido se enfrenta a una cadena de atentados terroristas en los que se emplearán bombas sucias que podrían diseminar una gran carga de material radiactivo si hicieran explosión. Según la política, analizando los ataques que se han impedido últimamente, es posible confirmar que se prevén actos violentos en sitios públicos.